

El Comité Año Hernandiano, constituido por invitación de la Fundación, inicia en el día de hoy sus actividades con un recital declamatorio a cargo de David Ortiz Angleró y de la interpretación musical de algunos poemas hernandianos (no musicalizados hasta ahora) por parte de Danny Rivera, Chabela Rodríguez y Eduardo Villanueva Serrano.

El acto se celebrará a las ocho de la noche (hora local de Puerto Rico) en el Teatro Yagüez en Mayagüez, y está auspiciado por el Recinto Universitario de Mayagüez de la Universidad de Puerto Rico. Con la función se presenta oficialmente el centenario hernandiano en el país tropical.

La investigadora Luz Nereida Pérez, que defendió su tesis doctoral sobre el poeta oriolano en la Universidad de Nueva York en 1985, es la directora del Comité Año Hernandiano, integrado también por el profesor Orlando Santiago, Danny Rivera, Damarys Reyes, Gerardo Nieves, Tamara Yantín Ayala, David Ortiz Angleró, Francisco Agrait Lladó, Eduardo Villanueva, María Isabel (Chabela Rodríguez), Marcos Reyes Dávila, Awilda Irizarry y Mercedes López Baralt.

El Comité tiene entre sus objetivos difundir en Puerto Rico la vida y obra del universal poeta oriolano, y entre sus actividades se prevén siete conciertos poético-musicales, la producción de un disco-libro con ensayos, música y poesía, dos DVD, la convocatoria de un certamen de dibujo y otro de poesía. El Comité está registrado en el Departamento de Estado como grupo sin afán lucrativo y la recaudación de las actividades financiarán los costos del viaje de los artistas y músicos del Comité a Orihuela en octubre de 2010, para presentar en la ciudad natal del poeta el espectáculo.